

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik Sem 6 TA 2023/2024

21711162 - ALFITRIANI ALISLAMIC BURHAMSI PUTRI

STATION	FEEDBACK
ASUHAN ANTENATAL	AX : Ok PX FISIK : Uk 32+1 mgg kurang tepat ya dek..., TTV ok, Antropometri ok, status generalis belum dilakukan ya dek, Leopold Ok tapi pelajari lagi hitung djg pakai laenec ya dek pakah betul penjelasan caranya begitu dek? PENUNJANG : darah lengkap kurang tepat ya dek, urin ok DX : stats obs ok UK tidak tepat Masalah ps preeklamsia dgn HT grade 1 yg disampaikan tidak tepat ya dek TX : vitamin B6 dan asam folat dan besi yang disampaikan dek Tria tidak tepat ya dek KOMUNIKASI : ok PROFESIONALISME : cukup..semangat belajar lagi ya dek..pasti bisa..semangat selalu...
IPM 9 ANAK	AX: cukup// PX: TB perhatikan penempelan badannya ya (sudah interpretasi), kepala: perhatikan betuk wajah=akan melihat profil dr lemak subkutannya. leher, thx: hanya nspeksi dan auskultasi. Abdomen hana periksa pembesaran hepar. eks: belum melihat profil bentuk kaki. DX: baru menyebutkan 1. tatalaksana: hanya bialng kontrol makananya WAKTU HABIS
PIMPINAN PERSALINAN	dx: oke, tx non farmako: belum menyalakan lampu diawal, saat akan melahirkan bahu caranya salah bukan ibunya suruh mengejan terus dan yang kita lakukan untuk membantu melahirkan bahu kedua tangan ditaruh dibiparietal dan diangkat keatas dan kebawah sampai bahu terlihat baru disangga susur, urutanya suntikan oksitosin dulu baru memotong tali pusat ya dan disediakan klem umbilikal loh dek kenapa menggunakan klem arteri keduanya, gunting yang dipakai untuk memotong juga kenapa menggunakan gunting plester? sebelum penyuntikan belum desinfeksi, belum dilakukan/disebutkan perasat yang digunakan untuk kelahirn plasenta, komunikasi dan profesional: belajar lagi cara menggunakan sarung tangan ya karena beberapa kali gagal hingga perlu diganti juga menjaga sterilitasnya karena beberapa kali mengenai bagian tidak steril, setelah digunakan jarum suntik ditaruh dibengkok atau safetybox ya jangan dibiarkan terbuka diarea steril
SISTEM UROGENITAL	untuk pengambilan sampel dengan OUE sebaiknya sekali saja, karena memasukkan kapas lidi ke oue itu tdk nyaman, kalau 2x lbh menyakiti pasien. pemilihan obat sudah sesuai dosis nya namun penulisan signatura nya masih salah, ayo belaja r lagi ya cara nulis resep yang benar.. gak usah buru-buru ya.. waktu masih sangat cukup
STATION URINARIA	belum mampu membaca foto polos abdomen (membedakan ureter, vesiko urinaria, opaq dan lusenDx kerja belum tepat,